県下の女性消防隊が集結

第3回熊本県女性消防操法大会が8月4日、菊池市総合体育館駐車場で開催されました。大会には大津町女性消防隊をはじめ、15チームが参加し、日頃の練習の成果を披露しました。

当日は雨の降る悪天候でしたが、選手たちはこの日のために長い間練習に励み、大会に臨みました。その結果、大津町女性消防隊は準優勝という輝かしい結果を残しました。また、大津町女性消防隊の選手である上村友理恵さんが1番員の最優秀選手賞を受賞しました。





的に向かって放水し、的が落ちるまでの 早さを競います

第3回熊本県女性消防操法大会

第3回熊本県女性消防操法大会

優勝 準優勝 第3位 菊池市女性消防隊 大津町女性消防隊 美里町女性消防隊



出番を前にした選手たちは、緊張した顔を見せていました



真剣な表情で軽可搬ポンプを操作します



準優勝という輝かしい成績に笑顔を浮かべる選手たち

HOYA㈱熊本工場と工場増設協定

7月1日、HOYA㈱マスク事業部熊本工場(本社:東京都新宿区)より、FPD(フラットパネルディスプレイ)用フォトマスク、およびLSI(半導体集積回路)用フォトマスクの高品質化や製造ライン増設の計画が示され、大津町との企業立地協定が熊本県の立会いのもと締結されました。熊本工場はマスク事業部の拠点工場であり、液晶パネル用フォトマスク(タブレット端末やスマートフォンなど)や半導体用フォトマスクの製造を主に行っています。今後は、その製造ラインの増設、研究開発の拠点性も高める計画で、それに伴なう要員も増員されることになります。

今後もグローバル企業としてHOYA㈱が飛躍することが期待されます。

工場増設協定調印式



左から真崎県商工観光労働部長、野口ゼネラルマネージャー、家入 町長

元日本代表選手が先生に!

2013ドリームサッカークリニックインおおづ

7月14日、ドリームサッカークリニックが町運動公園 球技場で開催され、県内から小学生324人(内大津町100人)が集まりました。当日は元日本代表選手の金田喜稔 たったがままりました。当日は元日本代表選手の金田喜稔 たったがままりました。三浦淳寛さん、桧垣裕志さん、石田美穂子さんなど5人の特別コーチを迎え、午前はトレーニング、午後はドリームチームとのゲームやサイン会などを行い、子どもたちの夢が膨らむ1日となりました。



元日本代表選手を相手に全力でプレイする子どもたち

みんなと一緒に勉強がんばったよ

夏休み集中学習会

7月23日~26日の4日間、オークスプラザで夏休み集中学習会が開催されました。学習会には小・中学生137人が参加し、町学習支援指導員や中学生・高校生ボランティアから教えてもらいながら学習に取り組みました。英語やNIE、読み聞かせの時間もあり、充実した学習会になりました。子どもたちは「中学生や高校生が教えてくれたので分かるようになった」と感想を述べていました。



英語の時間、みんな真剣に聞いています

ダンボールコンポストでごみを減らそう!

夏休み「環境教室」

「夏休み『環境教室』」が8月7日、町交流会館で行われました。これは子どもたちに環境循環社会づくりを目指しての取り組みを学んでもらうことを目的に、大津町商工会が主催したものです。当日は14人の子どもたちが参加し、ダンボールコンポストやごみの分別などについて学びました。終了後は、商工会女性部の皆さんが作った夏野菜カレーや天ぷらなどをみんなで味わいました。



子どもたちは真剣な表情で説明に耳を傾けていました

大津町建設業組合ボランティア活動

町内清掃ボランティア

8月7日、町内清掃ボランティアが行われました。これは、大津町建設業組合(荒牧鉄也組合長)のボランティア組織「大津お守り隊」の皆さんが毎年実施しているもので、今年は町道や県道、小学校の清掃作業などを行いました。参加した95人が役場前で出発式を行い、道路沿いにある樹木の枝などの伐採や、側溝内の土砂撤去などを行いました。



「大津お守り隊」の皆さん、ありがとうございました

11 | 広報おおづ 2013.9